

Breitbandnetz in Datteln in Betrieb

- **Aufbau der Breitband-Infrastruktur nahezu abgeschlossen**
- **innogy Highspeed bietet ab sofort Bandbreiten von bis zu 120 Megabit pro Sekunde**

Datteln, 5. Oktober 2018

Viele Bürger aus Datteln verfügen ab sofort über Hochleistungsanschlüsse an das Internet. Heute nahmen Vertreter der Stadt und der innogy SE das Netz symbolisch in Betrieb. Anwohner und Gewerbetreibende können nun die attraktiven Produkte von innogy Highspeed nutzen und im schnellen Netz surfen. Das neue Glasfasernetz bietet Übertragungsraten von bis zu 120 Megabit pro Sekunde.

Bürgermeister André Dora informierte sich mit Vertretern von innogy und Westnetz über die Abschlussarbeiten und die Leistungsfähigkeit des neuen Netzes. „Der weitere Ausbau der Breitband-Infrastruktur trägt wesentlich zu einer höheren Lebensqualität bei. Schnelle Internetzugänge sind für die meisten Menschen von großer Bedeutung und erhöhen die Attraktivität der Region als Wohn- und Gewerbestandort nachhaltig“, betonte Bürgermeister Dora. innogy-Kommunalbetreuer Dirk Wißel ergänzte: „Beim Ausbau der Breitband-Infrastruktur beschränken wir uns nicht nur auf die Interessen der größeren Städte und Gemeinden, sondern blicken auf eine Flächenversorgung und tragen damit unserer Verantwortung als verlässlicher Partner der Kommunen bei diesem wichtigen Thema Rechnung.“

In einem ambitionierten Zeitplan hat die Westnetz GmbH, Verteilnetzbetreiber der innogy SE, die Infrastruktur für das schnelle Internet geschaffen. In nur knapp einem Jahr wurden rund 28 Kilometer Leerrohre gelegt, in die die Glasfaserkabel eingeblasen wurden. Durch 49 Multifunktionsgehäuse werden 86 Kabelverteilerschränke für das schnelle Netz erschlossen. Rund 6.250 Adressen und damit etwa 15.000 Wohneinheiten in Datteln können es ab sofort nutzen.

Als Anbieter für schnelle Internetdienste und Telefonie tritt innogy TelNet im neuen Netz mit seiner Produktpalette innogy Highspeed auf. Hier haben die Bürger die Wahl zwischen Tarifangeboten mit hohen Geschwindigkeiten von bis zu 120 Megabit pro Sekunde. innogy Strom- und Gaskunden profitieren zusätzlich von einem Preisnachlass.

Bildunterschrift: André Dora, Bürgermeister Datteln (2. v. r.), nimmt das Breitbandnetz symbolisch in Betrieb. Mit dabei sind innogy-Kommunalbetreuer Dirk Wißel (r.), Westnetz-Mitarbeiter und FTTC-Experte Stefan Buckmann (l.), sowie Timo Schade, Highspeed-Produktexperte bei innogy (2. v. l.).

Ansprechpartner für die Medien:

Maren Frisch
Pressesprecherin (Netz)
T +49 2361 38-1045
M +49 172 5269835
E maren.frisch@westnetz.de

Sabine Schmelter
Pressesprecherin (Vertrieb)
T +49 251 711-1051
M +49 172 2724091
E sabine.schmelter@innogy.com



Über die innogy SE

Die innogy SE ist ein führendes deutsches Energieunternehmen mit einem Umsatz von rund 43 Milliarden Euro (2017), mehr als 42.000 Mitarbeitern und Aktivitäten in 16 europäischen Ländern. Mit ihren drei Unternehmensbereichen Erneuerbare Energien, Netz & Infrastruktur und Vertrieb adressiert innogy die Anforderungen einer modernen dekarbonisierten, dezentralen und digitalen Energiewelt. Im Zentrum der Aktivitäten von innogy stehen unsere mehr als 22 Millionen Kunden. Diesen wollen wir innovative und nachhaltige Produkte und Dienstleistungen anbieten, mit denen sie Energie effizienter nutzen und ihre Lebensqualität steigern können.

Weitere Informationen unter www.innogy.com